

Motion du 25 février 2014 de Mmes et MM. Pascal Spuhler, Carlos Medeiros, Daniel Sormanni, Sandra Golay, Mireille Luiset, Danièle Magnin, Laurent Leisi, Claude Jeanneret, Daniel-Dany Pastore et Jean-Philippe Haas: «Fitness des Vernets, changement de pratique, pourquoi?»

(renvoyée à la commission des sports par le Conseil municipal
lors de la séance du 14 mars 2016)

(retirée par ses auteurs lors de la séance du 5 décembre 2017,
dans le rapport M-1117 A)

PROJET DE MOTION

Considérant:

- que le fitness du centre sportif des Vernets fonctionnait à la satisfaction de 300 à 400 personnes qui le fréquentaient, malgré le fait qu'il fallait parfois attendre une dizaine de minutes si la salle était à sa capacité maximum de 30 à 35 personnes;
- que les abonnements se terminaient n'importe quand dans le mois et qu'ils pouvaient être renouvelés par période de 30 jours, six mois ou une année;
- que les renouvellements étant faits à n'importe quelle date dans le mois, il n'y avait de ce fait aucune attente aux guichets;
- que depuis le 1^{er} novembre la direction du centre sportif a cessé d'émettre des abonnements pour permettre la mise en place, le 1^{er} décembre 2013, d'un changement de politique, et ce pour d'étranges raisons invoquées, et non prouvées, qui seraient la sécurité;
- que le résultat de cette décision de la direction du centre sportif des Vernets est que les clients qui avaient leur abonnement échu ne pouvaient plus accéder au fitness, et que le taux d'occupation a alors chuté dramatiquement, soit quelques personnes le matin, à la fin novembre, au lieu des 40 à 50 habituellement;
- que les clients – entre 300 et 400 – qui voulaient renouveler leur abonnement ont été invités à se présenter à l'ouverture des guichets, le dimanche matin 1^{er} décembre, à 9 h;
- que le 1^{er} décembre à 6 h du matin, les premiers clients attendaient déjà, alors que les guichets ouvrent à 9 h, et, à 10 h 50, les 50 abonnements étaient attribués;
- que de nombreuses personnes se sont entendu dire qu'il n'y avait plus d'abonnement disponible et qu'elles devaient revenir le 2 janvier 2014, qu'elles auraient peut-être plus de chance;
- que l'avenir du fitness n'est pas brillant, car cette opération d'attribution se répétera à chaque début de mois;
- que cette mesure est en parfaite contradiction avec les recommandations de la Ville de Genève «Seniors: garder la forme», car c'est cette même ville qui supprime un fitness à 300 personnes motivées,

le Conseil municipal invite le Conseil administratif à revenir au système précédent en ce qui concerne l'attribution des abonnements des usagers du fitness des Vernets, ou de trouver une solution plus adaptée pour les 300 à 400 utilisateurs.